
  

 

 

 

 

 

４月に門前中学校に大きな希望をもって入学し、１か月足らずで臨時休業。寂しさや不安を乗り越え、

６月に学校が再開して今日までみんなで頑張ってきました。学級開きの時間に、みなさんにお願いした

ことを覚えているでしょうか。これから 3 年間ともに学校生活を送る第一ステージの 1 年生として、

「つながるクラス」をテーマに、 

①男女関係なく関わることができる。 

②「ありがとう」「ごめんなさい」がすぐに言える。 

③授業や係などを協力してできる。 

④行事を通して、団結が深まる。 

⑤1年生が終わるまでに、全員のいいところが１０個以上言える！！ 

の５つをお願いしました。①～③は、1学期の間に何度も体験したことだと思います。そこから、一人一

人を理解し、認めることで、「つながり」に変化があったと思います。④は 2 学期にある、体育祭や文

化祭を通し、同じ目標に向かって「つながり」が深まっていくことを願います。 

  また、通知表は先生たちからのみなさんへの頑張りの評価であり、２学期に向けてさらなる成長を願

ってつけています。どの教科もひとつめの評定は「関心・意欲・態度」です。これは、授業中の発表や発

言の頑張り、または私語などに関して評価されるもので、テストでは表れない評価です。通知表は数字だ

けを見ず、評価の欄もしっかりと確認し、授業の態度も振り返り、２学期の授業に生かしてください。 

４月から今までにない様々な新しいことを経験してきましたが、すべてがみなさんの成長につながっ

ています。短い夏休みですが、心と身体をリフレッシュさせて２学期に向けてエネルギーをたましょう 
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小学生の自分と比べて成長したところ 
・東小と西小が同じになり、人も増えて、優しさも、人のことを思うことも成長した。 

・宿題をしっかり出すことができた。  ・宿題の提出などの期限を守ることができた。 

・勉強や授業をとても集中して受けられるようになった。  ・すすんで勉強を家でできるようになった。 

・学級の活動にしっかり参加できた。  ・係活動や委員会活動を積極的に参加できるようになった。 

・やることに集中できるようになった。好きなことや物が増えた。  ・真面目になった。 

・人の話をしっかり聞くようになった。  ・我慢。   ・積極的に行動できた。 

・言葉遣いはあまり気に留めていなかったけれど、上下関係ができて言葉遣いが正しくなってきた。 

・自分の視野を広くして、周りの行動を見ることができるようになった。 

・部活と勉強が両立できた。   ・たくさん食べて、体力がついた。 ・イラストが少しうまくなった。 

   

 

夏休みを有意義に過ごすためのおすすめプラン 

・毎日2時間以上の勉強  

→ 苦手を「わかる」に！ 

・「～ができるようになる」ために考えて行動する。  

→ 夏休み前はできなかったけどできるようになった！ 

８月１７日 持ち物 
□授業道具 
□通知表の袋、成績連絡票 

（押印・通知表の袋に入れて提出） 
□マイヘルス（押印） 
□あすなろノート５日分 □読書感想文 
□献立コンクール □夏休みのしおり 



の思い出 
♬８月１日 吹奏楽部 定期演奏会🎶 
 

 

 

 

 

 

 

 
🌸８月３日 ボランティア活動 プランターづくり🌸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆８月４日 平和集会☆ 

 

 

 

プランターづくりをしてよかったと

思います。理由は地域の人たちのため

であるし、自分たちのためでもあるか

らです。これからは、友達をさそって

ボランティアをしていきたいと思い

ました。 

手間暇かけて作った４０個のプランターな

どをぜひ多くの人に見てほしい。総持寺は

来年７００周年をむかえる。この総持寺と

総持寺商店街が活気づいてほしい。 

プランターが総持寺通りに並べられると

いっていたので、並べられたときは頑張っ

て作ったから見に来たいと思った。 

総持寺の７００周年記念ということで門前の中心的な存

在の総持寺のために、そして門前のために自分たちは貢

献できたんじゃないかなと思います。 

総持寺通りの街頭の下に置くと聞いたの

で、商店街の人たちが今よりもっと笑顔に

なることを考えながら作りました。 

プランターづくりをして「すごい」と思い

ました。なぜなら総持寺のために、地域の

皆がプランターづくりや、子どもたちに総

持寺の歴史を伝えていたからです。 

自分の意見が正しいと思って、それを反対だと思う人などと

争って、平和ではなくなってしまったりすると思いました。 

先輩たちは、声の大きさ、話し方の工夫など細かなところま

で完璧にできていて、とてもすごくて尊敬のできる人たちで

した。 

平和は日常の中の小さな幸せがあるからだということを考え

ました。今のコロナウイルスのせいで平和ではない日常でも、

家で今の日常を見返したいです。 


